

ゾウを見て帰ろう!!



フレンドから一番近くにある動物園。金沢自然動物公園にお出かけしました。駐車場からのコアラバスは混雑していたけれどマナーよくのり到着!

サイやオカピを見てコアラを見たらお昼にしようと山道を頑張って登りました。自然公園というだけあって広い!かなりの運動量になりました。後半、雨がぽつぽつ來たので戻ろう!と帰りはじめたグループと「ゾウ見てないねえ~」と一年生の一言で全部回ってきたグループと別れてしまいましたがゾウを見た子はニコニコと満足顔でした。帰り道では雨もやみ、みんなと合流して帰りました。



## 夏の終わりにインフルエンザ!?

残暑厳しい9月にはあちこちの学校で運動会がありました。子どもたちの「見に来てね!」のお誘いに嬉しくなり応援に行ってきました。文化祭では、フレンドOBが作業所販売で活躍していました。

10月には、もやい感謝デーにもお誘いを受けているので子どもたちと一緒に遊びに出かけようと思います。

それはさておき、今年のインフル早くないですか?すでにフレンドキッズはA型でお休みが出ています。まだ夏が終わってばかりで予防接種をしていない人も多いはず。重症化、蔓延しないことを祈るばかりですね。手洗いうがい強化月間として予防に努めてまいります。

## いるかっこのおでかけ。



夏休みも終わりすこ~し涼しくなった9月、電車でヴェルニー公園に行きました。電車の中では三人並んで仲良く座りおでかけを楽しみました。公園の入り口にある記念館では眼鏡を持ってハンドルをぐるぐる回したりして遊び、噴水ではちょこっとだけ水遊びをしてきました。

他の日にはうみかぜ公園に行ったり、衣笠山に登ったり、まるで土曜日の下見のようにおでかけ三昧☆

でも、そんな中でいろんな人と関わることで社会性の育みにつながったらしいなあと思います。

## ハッピーハロウィーン!!



今年の東逗子は盛り上がりそうな予感!?商店街にはたくさんのはり旗がひらひら。駅前公園にも装飾がはじまりました。フレンドも製作でキャンディボックスを作り、10月の最終週には仮装して遊びたいと思います。

## かわいいくまこのぞうきんレース。



最近、1階フロアは帰りの会の前にみんなでぞうきんレースをしています。テーブルやいすをかたずけて、ぞうきんを絞りよーいドン!!支援級の子は学校でも掃除の時間でやっているのかビュンビュン早いのですが、周りを見て始めた子はおしりがプリッと持ち上がり左右に振りながら進むので子熊ちゃんみたいでキュートなんです。みんなに置いて行かれても黙々と進み「おしまーい!」のコールで終えるのですがやり切った感の顔を見せてぞうきんをスタッフに手渡してくれます。意外と良い運動になるので続けていきたいと思います!

## 第5回ふれんど運動会 開催告知!!



日時 2019年10月19日(土)

10:30~14:30

場所 沿線ファミリー広場

今年で4回目を迎えるミニ運動会。いつもギリギリ告知でスミマセン(\*\_\*)

パンくい競争や障害物リレーにつなひき!今年ももりだくさんの競技を企画中です。当日利用のほかにご家族での参加を大歓迎!兄弟児の皆さんも一緒に参加できますので昼食持参でぜひ遊びにいらしてください。

駐車場が用意できないのが困りごとのですが、当日参加希望の方はフレンドまで早めにご相談ください。

ピュアフレンドスタッフ一同